

Los reyes del mundo

Réalisé par Laura Mora
avec Carlos Andrés Castañeda, Brahian Estiven Acevedo, Davison Florez

Durée : 1 h 51

Synopsis

Le jeune Rá vit avec ses amis Culebro, Sere, Winny et Nano dans les rues de Medellín. Leur espoir renaît lorsque le gouvernement promet à Rá le droit d'acquérir un terrain duquel sa famille avait été chassée, comme des milliers d'autres Colombiens, par les paramilitaires. La bande de copains se met donc sur la route périlleuse qui mène dans l'arrière-pays. Un voyage palpitant entre aventure et délire commence.

Mon avis

Un cheval blanc dans les rues de Medellín que l'on retrouvera auprès d'une ferme détruite.

Entre les deux apparitions du cheval,

cinq, garçons, puis quatre et enfin trois vont vivre toute leur vie en quelques jours...

Vous lirez partout leurs rencontres au long de ce périple,

rencontres avec la brutalité, avec la haine,

mais aussi avec l'humanité, en particulier dans un bordel Fellinien...

La réalisatrice digresse autour de l'Odyssée

qu'elle accompagne jusqu'à sa fin dans un bateau ivre.

Nous sommes immergés dans un univers brutal,

où les références poétiques acquièrent un étonnant relief.

Certes il y a des imperfections techniques – encore que les forêts colombiennes soient remarquablement filmées –

mais on sort de ce film KO debout comme après Burning days – je précise que seul l'uppercut est commun aux deux films, sinon ils n'ont rien en commun.

Il reste une seule séance à Bourg pour ne pas manquer ce film.

Cinémate

Mardi 13 Juin 17h30